



Livraison madeleines

publié le 22/01/2016

Voyage en Espagne

Les madeleines seront distribuées aux élèves la première semaine de février, au retour de la semaine de stage. Les dates ainsi que les horaires pour chaque classe seront précisés la semaine prochaine sur le site du collège et sur le blog *ESPAMTA*.

Bonne semaine de stage à tous les élèves de 3ème.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.